

## Azerbaïdjan



«L'Azerbaïdjan a acheté du matériel technico-militaire d'une valeur de plus de 5 milliards de dollars à la Russie,» a déclaré le président **Ilham Aliyev** à l'issue de son entretien avec son homologue russe Vladimir Poutine.

«Nous avons discuté de la poursuite de la coopération dans le domaine technico-militaire; elle a déjà de grandes

traditions.

L'Azerbaïdjan continue de moderniser ses forces armées. Et la Russie est un fournisseur et fabricant mondial clé de produits militaires sur les marchés internationaux," a-t-il ajouté.

La Russie est le premier pays pourvoyeur de l'Azerbaïdjan pour le matériel militaire. Les autres sont le Belarus, Israël, le Pakistan, la Turquie et la République tchèque.

(...)



«L'Azerbaïdjan et la Russie tentent de renforcer leur coopération par des efforts et des mesures conjoints. Ce sont des États voisins et les relations amicales traditionnelles prévalent entre les deux pays. L'Azerbaïdjan est en faveur de relations égales et normales avec tous les partenaires et États amis. La coopération avec les pays membres de l'UE, et donc l'Allemagne, sont aussi à l'ordre du jour,» a déclaré le

porte-parole du ministère des Affaires étrangères azerbaïdjanais **Hikmet Hajiyev**.

Commentant la résolution du conflit du Haut-Karabakh, Hajiyev a ajouté : «Le Caucase du Sud souffre de l'occupation par l'Arménie des territoires azerbaïdjanais et la présence illégale des forces armées arméniennes dans les

territoires azerbaïdjanais occupés aggrave la menace pour le maintien de la paix et de la sécurité dans la région.

La feuille de route pour résoudre le conflit est claire, elle est basée sur les normes et principes du droit international, correspondant aux résolutions du Conseil de sécurité de l'ONU. Il est important d'intensifier les efforts des pays coprésidents pour satisfaire aux exigences des résolutions du Conseil de sécurité de l'ONU.

Les attentes de l'Azerbaïdjan sont que, avec les coprésidents, tous les pays participant au groupe de Minsk doivent soutenir la mise en œuvre des quatre résolutions du Conseil de sécurité de l'ONU ; et notamment le retrait complet et inconditionnel des forces d'occupation des territoires occupés de l'Azerbaïdjan

Le peuple azerbaïdjanais souffre de ce conflit depuis plus de 25 ans, l'Azerbaïdjan soutient la résolution du conflit par des négociations intensives et substantielles".

( )



«Le citoyen américain d'origine arménienne, Dan Bilzerian sera inclus dans la liste des personnes indésirables du ministère des Affaires étrangères azerbaïdjanais,» a indiqué **Hikmet Hajiyev**.

"Nous mettons à jour la liste tous les trimestres. Le joueur de poker Dan Bilzerian s'est rendu illégalement dans les territoires occupés d'Azerbaïdjan, et a ouvert le feu [sur nos lignes]. Aussi, une affaire pénale a été ouverte à son encontre par le bureau du procureur général de l'Azerbaïdjan. Il a été inscrit sur la liste internationale des personnes recherchées par Interpol,» a-t-il ajouté.

(...)

«La préparation de la libération des territoires azerbaïdjanais de l'occupation est le principal domaine d'activité du ministère azerbaïdjanais de la défense,» a déclaré le ministre de la Défense, le colonel-général **Zakir Hasanov**, lors de la réunion du 1er septembre.



Cette réunion s'est déroulée avec la participation des députés chargés de la défense, des commandants de diverses armes et des corps d'armée, des chefs des principaux départements, des hauts fonctionnaires du ministère, ainsi que des commandants chargés des formations. Les responsables se trouvant sur la ligne de front ont participé par vidéoconférence.

Une fois de plus, il a attiré l'attention des participants sur les tâches assignées par le commandant en chef Ilham Aliev à l'armée azerbaïdjanaise. **Il a rappelé l'objectif principal qui est de prendre des mesures pour renforcer l'armée, et ce, en vue de la libération des territoires azerbaïdjanaï occupés.**



Le ministre de la Défense a analysé l'entraînement intensif au combat effectué dans les troupes, les activités quotidiennes et l'organisation des opérations de combat, les activités globales de service et de combat, la planification des activités d'entraînement opérationnel ainsi que la déploiement des troupes et a donné des instructions pertinentes.

Dans le même temps, le G<sup>al</sup> Hasanov a défini les tâches liées à l'organisation et à la conduite d'exercices à différents niveaux, ainsi que d'autres événements importants prévus dans le plan, notamment la préparation du personnel militaire et des installations logistiques, en particulier les postes pour la période hivernale.

(...)



**Zakir Hasanov**, a rencontré l'attaché militaire des forces armées turques, le général de brigade **Zafer Ocak**.

Les parties se sont déclarées satisfaites du haut niveau de coopération entre les

deux pays dans les domaines militaire, technico-militaire et militaro-éducatif. Le conflit du Haut-Karabakh a été abordé et la rencontre s'est terminée sur les perspectives de développement des relations bilatérales.